

動物の診察室から

○ 73 ○

東北地方を襲った地震から1ヶ月がたち、メデイアでも被災地の動物たちのことが取り上げられるようになりました。

被災地には、飼い主と

私たちも被災地に残された動物たちに、マイクロチップが入れてあつたなら、と思います。新潟市にも被災地から数匹の動物が来ていますが、マ

イクロチップを入れることで、動物たちの身元が確認できることがあります。新潟市以外でも、徐々にマイクロチップのインフラがそろつてきています。

動物の身元が確認できるのです。新潟市で開設されている避難所では、ペットの飼い主の元へ帰ることができます。

飼い主の元へ帰ることで、スペースを決めて、動物たちは飼い主のそばで生活ができるようになります。これは事前に行政内で検討が行われていること

に遭い死骸で収容された動物にもマイクロチップが入っているか調べられようになっています。

そして、市内のほとんど動物病院でマイクロチップを入れることがであります。新潟市以外の動物病院でマイクロチップを入れることがであります。新潟市以外でも、徐々にマイクロチップのインフラがそろつてきています。

もし、私たちの町で大きな災害が起った場合には、今回の震災と同じく、たくさんの飼い主の分からぬ動物が出る可能性があります。ペットたちの身元が確認できるようにしておこことは大事なことです。もしもの時、マイクロチップさえ入っていれば、ペットは

はぐれた命

はぐれてしまった動物や、避難する際に連れて行くことができずに残された動物たちがいます。

その動物たちはどうなつてしまふのでしょうか。

現地では、多くの動物愛護ボランティア団体が動物の保護を行っています。そして、動物を被災地以外に連れて行つて保護している場合もあります。その中には飼い主が分からぬ動物もいます。インターネット上で、保護した動物の情報が見られるようになつていま

身元情報チップ準備を

とです。

ペットの身元が確認できることで、中越、中越沖と2度の大きな地震を経験した私たちはいろいろな教訓を学びました。そして、それ以上の被害を出していく

震災地から新潟へ保護されてきた犬

が見えません。



新潟市の場合には、保健所はもちろん、各区の警察署にもリーダーがおいてあります。事故など

草村 正人 (獣医師・新潟市)

=第2・4木曜掲載=